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Produktinformation 
 
Artikel 22120000 
Pedalo® Wurfschleuder  

 

Bitte vor der Benutzung lesen 

 

 

Produkteigenschaften: 
✓ Manuelle Vorspannung des Wurfarmes gegen den Widerstand 

eines Gummiseiles bis zur automatischen Einrastung 
✓ Material MDF 
✓ Original Pedalo Produkt “Made in Germany” 
✓ Weitere Detailinformationen siehe unter www.pedalo.de 

  
 

Spezielle Sicherheitshinweise - ACHTUNG 

• Der Artikel wird teilmontiert geliefert und vom Kunden endmontiert. Alle Teile werden werkzeuglos zusammengesteckt und 
mit Gummiringen gesichert. 

• Die Wurfschleuder darf nicht von Kindern unter 7 Jahren bedient werden und von Kindern unter 12 Jahren nur unter 
Aufsicht von Erwachsenen. 

• Vor jedem Einsatz ist das Gerät auf seine Funktion zu prüfen. Sind die Rundstäbe durch die Gummiringe gesichert? Ist das 
Gummiseil korrekt befestigt und eingehängt? Sind die Rundstäbe und Holzteile unbeschädigt? 

• Durch das Vorspannen des Wurfarmes entsteht eine Dynamik mit hohem Rückschlagimpuls. Das Vorspannen darf nur mit 
einer Hand durch nach unten drücken des Wurfarmes ausgeführt werden. Die andere Hand fixiert das Gehäuse. Es ist 
darauf zu achten, dass der Wurfarm einrastet. 

• Während des Spannvorganges und im gespannten Zustand nicht mit dem Kopf über die Wurfschleuder beugen und nicht 
zwischen Zielscheibe und Wurfarm greifen. Es besteht sonst Verletzungsgefahr. 

• Im gespannten Zustand und während des Werfens stets außerhalb des Gefahrenbereiches des gespannten Wurfarmes 
bleiben. 

• Das Schleudern von spitzen, scharfkantigen oder zerbrechlichen Gegenständen ist unbedingt zu unterlassen! 
 

Allgemeine Informationen und Warnhinweise: 

• Achtung! Bei diesem Gerät handelt es sich um ein anspruchsvolles Übungsgerät! Das Gerät ist mit Vorsicht zu verwenden, 
da es große Geschicklichkeit verlangt. 

• Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil der Artikel und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. 

• Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die Hände von Babys und Kleinkindern - Erstickungsgefahr! 

• Achtung! Benutzen Sie das Gerät ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen 
Verwendungszwecke. Verschlissene Teile umgehend mit einem Originalersatzteil erneuern. 

• Das Produkt ist aus natürlichem Birken- und Buchenholz gefertigt. Abweichungen in Farbe, Struktur, Maserung oder kleine 
Asteinschlüsse zeugen von der Echtheit und sind nicht qualitätsmindernd. 

• Wartung und Pflege: 
o Kann mit einem feuchten Tuch abgewischt werden. Keine lösemittelhaltigen, säurehaltigen oder scheuernde 

Reiniger verwenden. 
o Gerät vor Nässe schützen. 

 
Montage: 
 

✓ Die Frontplatte, eine Seitenwand und die Bodenplatte zusammenstecken und mit den Gummiringen sichern. 
✓ Die farbige Seite ist außen. 
✓ Die Rundstäbe einseitig in die Löcher einführen und mit Gummiring sichern.  
✓ Bitte beachten, dass die Beschriftung an der Frontplatte unten ist.  
✓ Bitte beachten, dass der Schlitz der Bodenplatte zur Rückseite hinzeigt. 
✓ Nun den Wurfarm und den Anschlag über den Rundstab schieben und mit Gummiringen ausmitteln.  
✓ Die Trefferplatte einseitig einhängen. 
✓ Sind alle Teile einseitig eingesetzt, wird das zweite Seitenteil fixiert und mit Gummiringen gesichert. 
✓ Sind alle Teile mit den Gummiringen gesichert sein, wird das Spannseil am Wurfarm befestigt und nach hinten durch 

einen weiteren Knoten im Schlitz eingehängt und abgespannt. Durch weitere Knoten kann die Vorspannung des 
Gummis und somit die Wurfweite variiert werden. 
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Product information 
 
Item 22120000 
Pedalo® Catapult 

Please read before using the product 

 

 Product features: 
 

✓ Manual pretensioning of the throwing arm against 
the resistance of a rubber cord until automatic 
engagement 

✓ Material MDF 
✓ Original Pedalo product "Made in Germany” 
✓ For more details see www.pedalo.de 

  
Special notes: 

• The item is delivered partially assembled and final assembled by the customer. All parts are put together without tools and 
secured with rubber rings. 

• The slingshot may not be operated by children under 7 years of age and by children under 12 years of age only under 
adult supervision. 

• Before each use, the device must be checked for proper function. Are the round rods secured by the rubber rings? Is the 
rubber cord correctly fastened and hooked in? Are the round bars and wooden parts undamaged? 

• The pre-tensioning of the throwing arm creates a dynamic with a high recoil impulse. The pre-tensioning may only be 
carried out with one hand by pressing the throwing arm downwards. The other hand fixes the housing. Make sure that the 
throwing arm locks into place. 

• During the tensioning process and in the tensioned state, do not bend your head over the slingshot and do not reach 
between the target and the throwing arm. Otherwise there is a risk of injury. 

• Always remain outside the danger zone of the cocked throwing arm when it is cocked and during throwing. 

• It is absolutely necessary to refrain from throwing pointed, sharp-edged or fragile objects! 
 

Important information and warning hints: 
 

• Warning! This device is a demanding exercise device! The device should be used with caution, as it requires great skill.. 

• Warning! Packaging is not part of the items and must be disposed of before use.When used by children the supervision 
by an adult is recommended. 

 

• Plastic bags and plastic foils do not belong in the hands of babies and small children - danger of suffocation! 

• Keep plastic bags and films out of the reach of babies and young children – RISK OF SUFFOCATION! 
 

• Warning! Only use the device for the purposes described in these operating instructions. Replace worn parts immediately 
with an original spare part. 

 

• The product is made of natural birch and beech wood. Deviations in color, structure, grain or small stone inclusions are 
evidence of authenticity and do not reduce the quality. 

 

• The product is made of natural beech and birch wood. Differences in color, structure, grain, small included knots or scars, 
prove the genuineness of the material and therefore show no reduction in quality. 

 

• Maintenance and cleaning: 
o Can be wiped off with a damp cloth. Do not use any solvent-based, acidic or abrasive detergents. 
o Protect item from damp and wet. 

 

 

 
Assembly: 

 
✓ Put the front panel, one side panel and the bottom panel together and secure them with the rubber rings. 
✓ The gray coated side is on the outside. 
✓ Insert the round bars into the holes on one side and secure with rubber ring. 
✓ Please note that the labeling on the front panel is at the bottom. 
✓ Please note that the slot of the bottom plate is facing the rear side. 
✓ Now slide the throwing arm over the round rod and center it with rubber rings. 
✓ Insert the hit plate on one side. 
✓ When all parts are inserted on one side, the second side part is fixed and secured with rubber rings. 
✓ Once all parts have been secured with the rubber rings, the tensioning rope is attached to the throwing arm and 

hooked into the slot at the rear with another knot and tensioned. Further knots can be used to vary the pre-tension of 
the rubber and thus the throwing distance. 
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Konformitätserklärung 

Declaration of Conformity 

 

Wir  (Name des Anbieters) Holz-Hoerz GmbH 

We (suppliers name) 

 

Anschrift Dottinger Straße 71 

Address 72525 Münsingen 

  Tel. (0049) 07381-9357-0 

 

erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt: 

declare in sole responsibility that the product: 

 

Bezeichnung: 

Name: 

 

Art.-Nr.: 

Item no.: 

Pedalo® Wurfschleuder Trend 

Pedalo® Catapult Trend 

 

22120000 

 

 

 

mit der Richtlinie 2009/48/EG zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die „Sicherheit 
von Spielzeug“ übereinstimmt. 
complies with Directive 2009/48/EG on the approximation of laws of the member states about ‛Safety of Toys’. 
 
Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit der oben aufgeführten EU-Richtlinie wird nachgewiesen 
durch die vollständige Einhaltung der darin enthaltenen harmonisierten europäischen Normen  
DIN EN 71-1:2014+A1:2018;    DIN EN 71-2:2020;    DIN EN 71-3:2019+A2:2021 
The accordance of the product with the EU guideline mentioned above, is proved by the fully compliance with 
the harmonized European Standard included in the following  
DIN EN 71-1:2014+A1:2018;    DIN EN 71-2:2020;    DIN EN 71-3:2019+A2:2021 
 
 
 
  
  Holz-Hoerz GmbH,   
Münsingen, 28.03.2023 Martin Moser GF  
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                            . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Ort und Datum der Ausstellung Name und Unterschrift des Befugten 
Place and date of issue Name and signature of authorized person 

 
 
 

Original in der Firma hinterlegt. 
Original is desposited in the company. 

 
Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. 

This declaration certifies the accordance with the mentioned guidelines, but is not a guarantee of properties. 


